

Por: **Jorge Camilo Puentes** - Fecha de publicación: 2025-04-29 15:47:49

Ecopetrol y su apuesta por la mano de obra local

Durante marzo de 2025, Ecopetrol vinculó a 1.406 personas a través de contratistas para sus proyectos en el Huila, de las cuales 1.306 son del departamento



2025-04-29 15:47:49

Durante marzo de 2025, Ecopetrol vinculó a 1.406 personas a través de contratistas para sus proyectos en el Huila, de las cuales 1.306 son del departamento, lo que representa un 92,9% de mano de obra local. Esta cifra reafirma el compromiso de la empresa con el desarrollo económico regional.

En el primer trimestre del año, se generaron en promedio 1.457 empleos mensuales en el departamento, lo que contribuye significativamente a la dinamización de la economía local y al fortalecimiento del talento humano huilense.

Además, Ecopetrol y sus empresas aliadas promueven la inclusión laboral, con la participación de 377 personas de grupos poblacionales históricamente excluidos del sector, como personas con discapacidad, víctimas del conflicto, grupos étnicos, mujeres y jóvenes en su primer empleo.

A esto se suma que 1.062 trabajadores huilenses prestan sus servicios en otros proyectos del Grupo Ecopetrol a nivel nacional, consolidando el prestigio del talento regional en el sector energético del país.

Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila
+57 3173667467
opanoticias@gmail.com